



Antrag: Parkplatz P2 Fresenbergstraße – Änderung des B-Plans 965 und Umwidmung öffentlicher Flächen

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr wird aufgefordert, die Notwendigkeit für die volle Nutzung des öffentlichen Parkplatzes zwischen Mühlenstraße, Fresenbergstraße und George-Albrecht-Straße zu prüfen und sofern es möglich ist, eine Umwidmung eines mindestens drei Meter breiten Randes der öffentlichen Verkehrsfläche in eine nicht öffentliche Fläche vorzunehmen.

Begründung:

Auf dem Parkplatz findet nur eine eingeschränkte öffentliche Nutzung statt, wie sie mit dem Inkrafttreten des Bebauungsplans 23.02.1987 gedacht war.

In erster Linie dienen die Randflächen heute als Ablageplatz für verschiedensten Müll. Wirksame Maßnahme gegen die Vermüllung dieser öffentlichen Flächen sind bisher nicht gefunden worden.

Mit der „Privatisierung“ dieser Flächen kann den Hauseigentümern die Möglichkeit gegeben werden, ihrerseits „private“ Maßnahmen gegen das Müllphänomen einzuleiten. Diese Chance gilt es zu nutzen, um das gesamte Quartier aufzuwerten.

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 10.01.2019